
eleição da entidade, agendada 
para acontecer no próximo dia 
14 de março.

Pelo menos duas institui-
ções da Rede Municipal de 
Educação de Goioerê foram 
premiadas com o prêmio 
“Parcela Desempenho” do 
programa Dinheiro Direto 
na Escola, desenvolvido pelo 
Governo Federal. Os premia-

nas clínicas ondontológi-
cas da região, equipada 
com o que há de mais 
moderno em  tecnologia 
para tratamento dentário. 

Considerada a maior 
cooperativa da Amé-
rica Latina, a Coamo 
Agroindustrial Coope-
rativa, começou nesta 
sexta-feira, 11, o pa-
gamento das sobras 
aos seus cooperados. 
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Representantes  de 
diversas entidades, par-
ceiras da Festa do Leitão 
Maturado de Goioerê, 
reunido na manhã desta 
segunda-feira, defini-
ram pela não realiza-
ção da festa. Entre os 

Leitão Maturado: entidades defi nem 
pela não realização da festa este ano

Coamo distribui R$ 689 milhões 
em sobras para seus cooperados

Goioerê recebe prêmio pelo bom uso dos 
recursos do Programa Dinheiro na Escola

A população de Goio-
erê, agora tem mais um 
motivo para sorrir: acaba 
de inaugurar na cidade, 
a Bello Sorriso, uma das 
melhores e mais moder-

Bello Sorriso: Goioerê ganha um novo e 
moderno empreendimento em odontologia

A Prefeitura de Janió-
polis está intensificando 
os serviços de adequação e 
cascalhamento das estradas 
rurais, visando garantir tra-
fegabilidade, especialmente 
para o escoamento da safra 
agrícola e o transporte 

Janiópolis segue com adequação e 
cascalhamento de estradas rurais

escolar. De acordo com o 
prefeito Ismael Dezanoski, a 
ação conta com o apoio das 
equipes do Departamento 
de Viação e Urbanismo, que 
não têm medido esforços 
para melhorar as estradas 
do município.

Governador confi rma 
R$ 16 milhões para 

procedimentos 
de alta complexidade 

em hospitais do Paraná
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No total são R$ 689 
milhões distribuídos 
aos mais de 30 mil 
cooperados, espalha-
dos pelos estados do 
Paraná, Santa Catarina 
e Mato Grosso do Sul.

dos foram os CMEI’s ‘Cida 
Belizário’ e Maria Zilda. O 
prefeito Betinho Lima diz 
que a premiação é das mais 
importantes, pois reconhece 
o bom desempenho no uso 
dos recursos pelas escolas.

motivos, os riscos e a 
incerteza por conta da 
pandemia da Covid-19. 
O prefeito Betinho Lima 
participou da reunião e 
disse que a decisão das 
entidades será acatada. 
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Comerciantes de Goioerê, 
associados à ACIG, já iniciaram 
as movimentações em torno da 

Eleição da nova diretoria da ACIG já
movimenta comerciantes de Goioerê
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Moreira Sales recebe novo veículo 
para o Programa Saúde da Família

O município de Moreira 
Sales foi um dos contempla-
dos pelo Governo do Estado, 
com veículos para reforçar a 
frota da saúde. A entrega de 
mais um carro para a cidade 
aconteceu na última quarta-
-feira, em Curitiba.

O prefeito Rafael Bolacha 
cita que é mais uma conquista 
importante para o município, 
sobretudo para os profi ssio-
nais que atuam no PSF. 

“Faço aqui um agradeci-
mento público ao deputado 
Romanelli, que muito se 
empenhou para que esse 
veículo chegasse para nós. 
Somos gratos pelo trabalho 
dele”, disse.

O prefeito explica ain-
da, que o município já foi 
atendido com dois novos 
veículos para a Saúde da 
Família e agora chega o ter-
ceiro, através da boa parceria O prefeito Rafael Bolacha com o deputado Luis Claudio Romanelli

que a cidade mantém com o 
Governo do Paraná.

Por sua vez, o deputado 
Romanelli falou sobre a 
importância de investir na 
saúde, “Sabemos o quanto o 
Paraná tem prosperado, com 
a distribuição de recursos e 
investimentos em todos os 
setores. Mas, Saúde é priori-
dade e este veículo reforça o 
compromisso com a melhoria 
no atendimento ao cidadão, 
com agilidade e efi ciência”, 
disse o deputado.

Já o secretário Beto Pre-
to, disse que é importante 
reforçar o atendimento aos 
moradores dos municípios 
nas suas próprias casas, 
evitando deslocamentos e 
auxiliando na prevenção a 
doenças. “Há projetos em 
andamento no município 
como a UBS da Vila Be-
lém, que em breve estará 
concluído. Esse é o nosso 
compromisso, de melhorar 
a qualidade no atendimento 
à saúde”, enfatizou ele.

Leitão Maturado: entidades defi nem 
pela não realização da festa este ano

Representantes de di-
versas entidades, parceiras 
da Festa do Leitão Matura-
do de Goioerê, reunido na 
manhã desta segunda-feira, 
defi niram pela não realiza-
ção da festa. Entre os moti-
vos, os riscos e a incerteza 
por conta da pandemia da 
Covid-19.

O prefeito Betinho Lima 
participou da reunião e 
disse que a decisão das enti-
dades será acatada. “A festa 
é feite pelas entidades com 
apoio da prefeitura. Se as 
entidades estão entendendo 
que é melhor esperar um 
pouco mais, vamos acatar 
a decisão”, disse ele.

O advogado Pedro Mar-
ques, presidente do projeto 
Viva Vila, parceiro da festa, 
disse que o momento não 
é bom para a realização do 
evento, não só pelos riscos 
da Covid, mas pelo fato 
de que a festa precisa ser 
reerguida. “Não existem 
clima para a realização da 

A defi nição pela não realização da festa aconteceu na manhã de ontem
festa agora. Vamos esperar 
um pouco mais”, citou.

Solange Valente, pre-
sidente da Agodef – As-
sociação Goioerense dos 
Defi cientes Físicos – tam-
bém parceira da festa, citou 
que apesar do evento gerar 
lucro para as entidades, o 
momento é de cautela e 

cuidado com a saúde das 
pessoas. “Em tempos de 
pandemia, como o que esta-
mos vivendo, não há clima 
para festas e aglomeração 
de pessoas. Vamos esperar 
um pouco mais”, comentou 
ela.

O presidente da Associa-
ção Comercial de Goioerê 

– ACIG – Alexandre Cân-
dido, disse que a decisão 
das entidades foi acertada. 
“Sem dúvida, até porque o 
momento não é dos mais 
propícios para esse tipo de 
evento. É preciso ter caute-
la e cuidado, pois os riscos 
por conta da pandemia são 
muito grandes’, citou.

Biometria
A Secretaria de Justiça, Família e Trabalho iniciou, na 

maternidade do Hospital do Trabalhador, o projeto piloto 
de Biometria Neonatal que deverá ser implantado em todo 
Paraná. O Paraná é o sexto estado brasileiro a adotar a tec-
nologia que permite a identifi cação biométrica dos bebês 
ainda na sala de parto.

Identidade digital
A cada dois dias, uma 

criança desaparece no Paraná. 
Em 2020 foram 169 desapa-
recidos, segundo dados da 
Polícia Civil do estado. Cada 
impressão digital identifi ca 
uma única pessoa. Por isso, 
a biometria é usada nos prin-
cipais documentos de iden-
tifi cação e é uma importante 
aliada na solução de crimes. 
As crianças são as principais 
vítimas de sequestro, tráfi co 
internacional para exploração 
sexual e adoção ilegal.

AME no NP
O Governo do Estado vai 

abrir o processo licitatório para 
a construção do Ambulatório 
Médico de Especialidades 
(AME) que será construído 
em Cornélio Procópio anexo 
ao Hospital Regional (zona 
oeste da cidade). “A licitação 
para a obra de construção da 
unidade será lançada em até 
30 dias, melhorando ainda 
mais o atendimento em todo 
o Norte Pioneiro”, anunciou 
o secretário Beto Preto. No 
mesmo espaço será abrigado 
o Consórcio Intermunicipal 
de Saúde do Norte do Paraná 
(Cisnop).

Eleição Sidepol
O delegado Simiao, pre-

sidente do Sidepol (Sindicato 
dos Delegados de Polícia do 
Paraná) é candidato à presi-
dência da Adepol (Associação 
dos Delegados de Polícia do 

Paraná).  A eleição será reali-
zada em março e uma das suas 
propostas é a volta do repasse 
fi nanceiro que a Adepol fazia 
ao sindicato, revogado em 
Assembleia Geral em gestões 
passadas.

Hospitais
O governador Ratinho 

Júnior (PSD) assinou o re-
passe de R$ 16 milhões para 
hospitais do Estado. Desse 
montante, cerca de R$ 15 
milhões serão destinados para 
o custeio de procedimentos 
oncológicos em 14 hospitais 
nos municípios de Apucara-
na, Campo Mourão, Curitiba, 
Francisco Beltrão, Londrina, 
Maringá e Pato Branco. O R$ 1 
milhão restante será destinado 
para custeio de procedimentos 
relacionados a queimados, nos 
hospitais de referência para o 
serviço, localizados em Curi-
tiba e Londrina.

Nova diretoria
O Republicanos de Lon-

drina pode divulgar, no de-
correr desta semana, sua nova 
diretoria. O timoneiro local 
do partido será o empresário 
Nelson Tsukahara. Terá a pre-
sença do presidente estadual, 
o secretário de Planejamen-
to do governo de Ratinho 
Junior, Valdemar Bernardo 
Jorge. Segundo Tukahara 
o partido vai disputar as 
eleições com nomes para a 
Assembleia Legislativa e 
Câmara Federal.
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Goioerê recebe prêmio pelo bom uso dos 
recursos do Programa Dinheiro na Escola

Duas instituições de 
ensino de Goioerê foram 
premiadas com o prêmio 
“Parcela Desempenho” 
do programa Dinhei-
ro Direto na Escola 
(PDDE). São os CMEI’s 
‘Cida Belizário’ e Maria 
Zilda.

De acordo com a se-
cretária de Educação de 
Goioerê, Aline Batista, 
a premiação é das mais 
importantes, pois reco-
nhece o bom desempenho 
no uso dos recursos pelas 
escolas.

O prêmio está sendo 
muito comemorado, es-
pecialmente pelas dire-
toras Chiara Lombardi 
e Valdely Cardoso. “Não 
tem como não comemo-
rar, pois o prêmio é uma 
demonstração da boa 
gestão financeira reali-
zada por elas”, disse o 

prefeito Betinho Lima.
O PDDE é uma assis-

tência financeira dada 
às escolas públicas que 
contribui para a cons-
trução de uma gestão 
democrática das insti-
tuições. Para receber o 
financiamento do poder 
público, a unidade deve 
ter um Conselho Escolar 
eleito e vigente que par-
ticipe efetivamente dos 
processos de tomada de 
decisão.

Importante destacar 
que o bom desempenho 
do PDDE não é alcançado 
apenas quando, as entida-
des recebem os recursos e 
sim quando alcançado o 
máximo de seu público-
-alvo, bem como se os 
recursos são utilizados e 
empregados nas finalida-
des do programa. O prefeito Betinho Lima com a secretária Aline: reconhecimento pela boa gestão fi nanceiras nas escolas de Goioerê

Governador confi rma R$ 16 milhões para procedimentos 
de alta complexidade em hospitais do Paraná

O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior assinou 
nesta segunda-feira (14) o 
repasse de R$ 16 milhões 
para hospitais do Estado, du-
rante um evento realizado no 
Palácio Iguaçu. Por meio da 
Secretaria de Estado da Saúde 
(Sesa), os recursos estão sen-
do destinados para apoiar os 
municípios de gestão plena no 
pagamento de procedimentos 
ambulatoriais e hospitalares 
de alta complexidade que, 
historicamente, extrapolam o 
teto estabelecido pelo Minis-
tério da Saúde, o que gera a 
necessidade de investimentos 
próprios das instituições para 
manutenção dos serviços.

São R$ 15 milhões para 
o custeio de procedimentos 
oncológicos em 14 hospitais 
nos municípios de Apucara-
na, Campo Mourão, Curitiba, 
Francisco Beltrão, Londrina, 
Maringá e Pato Branco. “A on-
cologia é uma área importante 
que precisa de investimento 
constante para melhorar a 
tecnologia dos equipamentos, 
contratar mais profi ssionais. 
E o nosso governo tem tra-
balhado para descentralizar a 
saúde, para que ela fi que mais 
acessível e perto das pessoas”, 
disse o governador.

“Em média investimos 
mais de R$ 350 milhões por 
ano no tratamento de oncolo-
gia com recursos do Ministério 
da Saúde e do Estado, além 
de uma parte dos municípios. 

Esse recurso é um extra para 
que os municípios possam 
se modernizar para atender a 
população que precisa fazer 
tratamento”, acrescentou.

O Governo do Estado 
também destinou R$ 1 milhão 
para custeio de procedimentos 
relacionados a queimados, 
nos hospitais de referência 
para o serviço, localizados em 
Curitiba e Londrina. “Fizemos 
um movimento a favor dos 
hospitais de oncologia do Pa-
raná que estão nos municípios 
de gestão plena. Além disso, 
outros dois hospitais que têm 
leitos destinados aos queima-
dos receberam aportes fi nan-
ceiros extras para pagamentos 
de algum custo adicional”, 

explicou o secretário estadual 
da Saúde, Beto Preto. “A saúde 
está sofrendo uma infl ação 
de insumos e de pessoal, e 
nós temos que trabalhar para 
contornar isso”, ressaltou o 
secretário.

HOSPITAIS - Para o 
custeio de procedimentos 
oncológicos, estão sendo re-
passados cerca de R$ 425 mil 
para o Hospital Santa Casa 
de Misericórdia, em Campo 
Mourão; mais de R$ 964 
para o Hospital do Câncer 
de Maringá e o mesmo valor 
para o Hospital e Maternidade 
Santa Rita; aproximadamente 
R$ 608 mil para o Hospital da 
Providência, em Apucarana; 

R$ 1,28 milhão para o Instituto 
de Câncer de Londrina e a 
mesma quantia para o Hospital 
Universitário Regional Norte 
do Paraná; cerca de R$ 412 mil 
para o Centro de Oncologia de 
Cascavel e Francisco Beltrão; 
quase R$ 375 mil para o Hospi-
tal Policlínica de Pato Branco; 
e R$ 1,44 milhão para cada 
um dos hospitais Evangélico, 
Pequeno Príncipe, Santa Casa, 
Erasto Gaertner, Hospital de 
Clínicas e São Vicente.

Para o tratamento de quei-
mados, o Hospital Universi-
tário Evangélico Mackenzie, 
em Curitiba, receberá R$ 600 
mil; e o Hospital Regional do 
Norte do Paraná, em Londrina, 
a quantia de R$ 400 mil.

Verba será destinada para a área de oncologia em 14 hospitais de diversas regiões e 
para custeio de procedimentos relacionados a queimados, nos hospitais de referência 

para o serviço, em Curitiba e Londrina.
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Janiópolis segue com adequação e 
cascalhamento de estradas rurais

A Prefeitura de Janiópolis 
está intensifi cando os servi-
ços de adequação e casca-
lhamento das estradas rurais, 
visando garantir trafegabili-
dade, especialmente para o 
escoamento da safra agrícola 
e o transporte escolar.

De acordo com o pre-

feito Ismael Dezanoski, a 
ação conta com o apoio das 
equipes do Departamento 
de Viação e Urbanismo, que 
não têm medido esforços 
para melhorar as estradas do 
município.

Um dos trechos benefi -
ciados com os serviços re-

alizados pela Prefeitura, é a 
estrada da localidade de São 
Roque. “Quero agradecer ao 
agricultor Mércio Dias Lima, 
que fez a doação do cascalho, 
bem como pela colaboração 
e empenho para realização 
dos serviços”, diz o prefeito 
Ismael.

No sábado, o prefeito 
vistoriou os serviços, acom-
panhado do vice-prefeito 
Eides Guedes e do vereador 
“Deí”, que tem acompanhado 
de perto todas as ações em 
favor daquela comunidade.

Segundo o prefeito Isma-
el, essa ação está sendo pro-
gramada pela administração 
para atender todas as regiões 
do município. “Já programa-
mos e vamos atender todos 
os pontos críticos das mais 
diversas regiões do nosso 
município”, citou.Maquinarios da prefeitura trabalham na realização das obras O prefeito Ismael e o vice Eides vistoriaram os serviços realizados

Rancho Alegre: servidores 
terão reposição de 15,58%

O prefeito de Rancho Alegre 
D’Oeste, Adão Aristeu Ceniz, 
encaminhou na última sexta-
-feira para a Câmara Munici-
pal, projeto de lei que concede 
15,58% de reposição salarial 
para todos os servidores do 
município.

De acordo com ele, nesse 
percentual estão inclusos os  
5,42% de 2021, cuja reposição 
foi impossibilitada por decisão 
do Supremo Tribunal Federal e 
mais 10,16% deste ano.

O prefeito Aristeu Ceniz 
cita que mesmo num momento 
de difi culdade econômica, com 
uma pandemia ainda existente, 
o município consegue dar ga-
nho real ao servidor. “Por mais 
difícil que ainda esteja sendo 
nossa economia, é uma alegria 
poder conceder esta reposição 
aos servidores, que merecem 
muito mais”, disse.

Aristeu disse também que é 
preciso reconhecer o trabalho do 

Projeto de reposição salarial ja está na Câmara Muncipal
servidor, que tem se dedicado 
e feito as coisas acontecerem 
no município. “Essa reposição 

é um direito deles, é verdade, 
mas mais do que isto, é uma 
forma de reconhecimento pelo 

trabalho deles e uma forma de 
valorização do funcionalismo 
municipal”, destacou. 
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A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita 
no CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que 
requereu ao IAT, a licença ambiental simplifi cada para 
Construção de um Condomínio do Idoso, situado na 
Avenida Lázaro Antônio Frei, s/n, Jardim Morumbi, 
CEP 87360-000.

Eleição da nova diretoria da ACIG já
movimenta comerciantes de Goioerê

Bello Sorriso: Goioerê ganha um novo e 
moderno empreendimento em odontologia

A população de Goioerê, 
agora tem mais um motivo 
para sorrir: acaba de inaugurar 
na cidade, a Bello Sorriso, 
uma das melhores e mais 
modernas clínicas ondontoló-
gicas da região, equipada com 
o que há de mais moderno em  
tecnologia para tratamento 
dentário. 

A Bello Sorriso, que irá 
oferecer diversos tipos de pro-
cedimentos para os clientes de 
Goioerê e toda a região, conta 
com um moderno laboratório 
de próteses, além do trabalho 
de profi ssionais qualifi cados 
e especialistas em ortodontia, 
implantes dentários e trata-
mentos em geral.

“Estamos preparados para 
oferecer aos goioerenses e 

moradores da região, o que 
há de melhor em tratamento 
odontológico, com profi ssio-
nais capacitados e serviços 
de excelência e qualidade”, 
destacou Paula Delaporte, 
que está à frente do empreen-
dimento com o sócio Marcos 
Vinícius Delaporte.

Localizada na Avenida 
Moisés Lupion, abaixo do 
Banco do Brasil, a Bello 
Sorriso conta com um corpo 
clínico amplamente capacita-
do, além de equipamentos de 

última geração.
O prefeito Betinho Lima 

e diversas outras autoridades, 
como o presidente da Câma-
ra de Vereadores, ‘Kleber 
Paraíba’ estiveram presentes 
e elogiaram o novo empre-
endimento. “Estão de para-
béns. Realmente uma clínica 
muito bem equipada e chega 
a Goioerê para atender quem 
quer ter o sorriso perfeito com 
rapidez e atendimento seguro. 
Parabéns para toda a equipe”, 
disse o prefeito.

Já o vereador ‘Paraíba’ 
lembrou que a Bello Sorri-
so chega para proporcionar 
melhor qualidade de vida 
à população. “Sem dúvida, 
uma clinica moderna, com 
profissionais capacitados, 
que chega à nossa cidade 
para Goioerê sorrir melhor. 
Estão todos de parabéns”, 
frisou.

Paula Delaporte e Marcos 
Vinícius Delaporte, apro-
veitaram a oportunidade 
para agradecer aos amigos 
e familiares presentes, mas 
especialmente a Deus. “Se 
não fosse Deus, a gente não 
estaria aqui hoje. Somos 
gratos por tudo que Ele tem 
feito e pela realização desse 
sonho”, destacaram.

Paula e Vinicius ao centro, ladeados pelo prefeito 
Betinho lima e a ex prefeita Marilia (Roncador)

A equipe que está à frente da Bello Sorriso

A inauguração aconteceu no último sabádo: novo conceito em odontologia

Comerciantes de Goio-
erê, associados à ACIG, já 
iniciaram as movimenta-
ções em torno da eleição 
da entidade, agendada 
para acontecer no próximo 
dia 14 de março.

De acordo com o presi-
dente Alexandre Cândido, é 
muito importante que haja 
uma participação maciça 
dos associados na votação. 

“A participação dos 
comerciantes associados 
é muito importante, para 
que a próxima diretoria 
possa ser fortalecida. Por 
isso estamos contando 
com a presença do maior 
número possível deles”, 
diz.

Alexandre lembra que 
de acordo com o estatuto 
da ACIG, poderão votar 
todos os associados que 
estiverem em dia com suas 
obrigações com a entida-
de. A nova diretoria será 
para o biênio 2022/2024.

“Nós contamos com a 
participação de todos, pois 

O presidente da Acig, Alexandre Cândido: eleição da nova diretoria será em março

a ACIG é uma entidade 
que ajuda a promover o 
nosso desenvolvimento”, 
destaca Alexandre, que 
por dois mandatos con-
secutivos comandou a 

entidade.
Importante destacar 

que a Associação Comer-
cial de Goioerê é uma das 
entidades mais fortes e 
mais representativas da 

cidade e região.
O próximo presidente 

deverá sair de acordo en-
tre os diretores atuais, que 
já estão se movimentando 
em torno da eleição.
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Beach tennis: Goioerê Clube de
Campo inaugura 4 novas quadras

Imagine um esporte que 
mistura tênis, vôlei de praia, 
badminton e frescobol. Sim, 
ele existe e tem atraído cada 
vez mais a simpatia de quem 
procura atividade física e 
muita diversão. É o beach 
tennis, popular tênis da praia.

A modalidade vem con-
quistando muito adeptos e 
se tornando a sensação do 
momento até mesmo nas 
cidades que não possuem 
praia, como é o caso de 
Goioerê.

Quadras foram inauguradas no último sabado: mais uma opção de esporte no Club de Campo

E para incentivar essa 
pratica saudável, o Goioerê 
Clube de Campo inaugurou 
neste sábado, dia 12, quatro 
novas quadras para beach 
tennis, com toda estrutura 
necessária.

Além das competições 
amadoras, o Goioerê Clube 
de Campo também deverá 
fazer parte do circuito pa-
ranaense de beach tennis, 
reunidos atletas de alto nível.

“Fizemos um grande 
investimento para oferecer 

uma excelente estrutura de 
quadras de beach tennis para 
os nossos sócios”, destacou 
o presidente do GCC, João 

Nascimento ressaltando 
que assim como aconteceu 
como tênis, o objetivo é 
atrair um número recorde 

de praticante para essa nova 
modalidade.

Além das quadras com 
padrão ofi cial, o Goioerê 

Clube de Campo também 
disponibilizará o professor 
Gabriel Moura para ensinar 
as técnicas do beach tennis.

O prefessor Gabriel é um dos instrutores 
do Beach tennis do Club de Campo

Secretaria da Comunicação Social e 
da Cultura avança com o programa de 

integridade e combate à corrupção
A Secretaria de Estado 

da Comunicação Social e 
da Cultura (SECC) avançou 
no processo de alinhamento 
do plano de ação do grupo 
responsável pela política 
de combate à corrupção em 
2022. O primeiro encontro 
setor ia l ,  na  sexta-fei ra 
(11), no Palácio Iguaçu, 
reuniu todos os agentes que 
integram o Programa de 
Integridade e Compliance 
do órgão e de suas vincu-
ladas – Biblioteca Pública 
do Paraná, Centro Cultura 
Teatro Guaíra, Rede Paraná 
Educativa, E-Paraná Co-
municação e Palco Paraná. 
Cada Núcleo de Integrida-
de e Compliance Setorial 
(NICS) é composto, no 
mínimo, por um Agente 
de Compliance, um Agente 
de Controle Interno, um 
Agente de Transparência 
e um Agente de Ouvidoria.

Diretor-geral da SECC, 
Diego de Oliveira Nogueira 
ressaltou a importância da 
integração adequada entre 
os Núcleos de Integridade 
e Compliance, sobretudo 
para garantir o aperfei-
çoamento dos trabalhos, 
além do desenvolvimento 
de ações em conjunto na 
busca por prevenir, elimi-
nar e mitigar riscos dentro 
da secretaria.

“A reunião serviu para 
estruturarmos a atuação 
do grupo, buscando cada 
vez mais a excelência da 
secretaria no compromisso 
com a ética, integridade 
dos processos e combate à 

corrupção. Comemoramos 
o fato de a Biblioteca Públi-
ca do Paraná ser a unidade 
mais recente a incorporar o 
Plano de Integridade, com 
orientações para prevenir 
ou reduzir riscos. A meta 
agora é chegar às demais 
vinculadas”, disse Diego 
de Oliveira Nogueira.

NOVA CULTURA - O 
Programa de Integridade e 
Compliance, coordenado 
pela Controladoria-Geral 
do Estado (CGE), é uma 
das principais estratégias 
do Governo do Paraná 
para prevenir corrupção 
e condutas indevidas está 
sedimentando nova cul-
tura no serviço público. 
O projeto já está presente 
em 35 órgãos, entidades e 
suas unidades. Por meio 
do programa, estabeleci-
do pela Lei 19.857/2019, 
a administração, direta e 
indireta, deve avaliar os 
riscos de suas funções, com 
relação a atos ilegais ou a 
gargalos que prejudiquem 
o serviço público.

O mapeamento é feito 
por meio de entrevistas 
reservadas com servidores 
e formulários anônimos 
encaminhados aos Núcleos. 
A partir disso, a coordena-
doria e o agente de Com-
pliance lotado no órgão 
ou entidade em que se fez 
o levantamento elaboram 
o Plano de Integridade, 
com sugestões de redução 
ou extinção dos riscos ou 
vulnerabilidades.
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Coamo distribui R$ 689 milhões 
em sobras para seus cooperados

Considerada a maior co-
operativa da América Lati-
na, a Coamo Agroindustrial 
Cooperativa, começou nesta 
sexta-feira, 11, o pagamento 
das sobras aos seus coope-
rados. No total são R$ 689 
milhões distribuídos aos 
mais de 30 mil cooperados, 
espalhados pelos estados 
do Paraná, Santa Catarina 
e Mato Grosso do Sul.

Em Goioerê, Quarto 
Centenário e Rancho Alegre 
D’Oeste, a movimentação 
na cooperativa começou 
cedo e foi possível conferir 
a alegria dos cooperados em 
receber este dinheiro extra, 
que contempla não apenas o 
cooperado e seus familiares, 
mas sobretudo movimenta o 
comércio da cidade, onde a 
Coamo está presente.

Um dos beneficiados 
com as sobras, o cooperado 
Edson Carlos do Vale cita 
que esse é um momento 
muito aguardado por todos. 
“Esse é um dia que a gente 
espera com expectativa, 
pois é um dinheiro extra que 
chega para ajudar a honrar 
os compromissos financei-
ros”, disse ele.

Para o cooperado Boli-
var Rodrigues de Almeida, 
lembra que as sobras são um 
benefício importante para 
o quadro social, que é só 
é possível graças a solidez 
e boa gestão financeira e 
administrativa da Coamo. 
“Se dúvida. Sem a boa 
gestão que é feita e solidez 

da cooperativa, a gente não 
teria esse dia tão especial”, 
comentou.

Já Alex Apolonio Alves, 
disse que o pagamento das 
sobras é um evento esperado 
todos os anos e que a libera-
ção desse dinheiro é muito 
importante, pois chega o 
recurso chega antes da co-
lheita. “A gente só tem que 
comemorar e agradecer pelo 
zelo da Coamo com seus 
cooperados”, comentou.

O cooperado Maurício 
Agulhó comentou que esse 
é um dinheiro que vem em 
boa hora e principalmente, 
ajuda a pagar as dívidas que 
os produtores têm. “Graças 
a Deus, com estas sobras 
a gente consegue ter mais 
tranquilidade na hora de 
negociar, inclusive podendo 
esperar mais um pouco para 
buscar um melhor momento 
de vender a nossa soja”, 

destacou.
Para o cooperado Juran-

dir Alves Júnior, o momento 
é dos mais especiais, frisan-
do que só existem sobras, 
porque a Coamo está bem 
administrada. “Isso eu não 
tenho dúvida. Um dinheiro 
extra, que chega graças à 
boa administração da coo-
perativa”, citou.

O gerente da Coamo 
em Goioerê, José Adilson 
Colaço, comenta que esse 
é um momento importante 
para a cooperativa e tem um 
significado grande para os 
produtores, principalmente 
porque demonstra como 
a Coamo vem sendo bem 
administrada e que isso é 
fruto da atuação de todos 
os envolvidos.

“Ao distribuir estas so-
bras, a Coamo contribui 
para o crescimento de 
Goioerê, Quarto Centená-

rio, Rancho Alegre e toda 
a região”, disse, citando 
que a Coamo tem ofereci-
do o melhor em benefício 
ao cooperado, que apenas 
uma cooperativa como ela 
é capaz de proporcionar.

QUARTO CENTE-
NÁRIO: - Em Quarto 
Centenário, os coopera-
dos também aproveitaram 
as primeiras horas desta 
sexta-feira para retirar suas 
sobras. “Recebemos com  
orgulho as sobras, que na 
verdade  é o resultado de 
um trabalho conjunto, sério, 
ético, honesto, de toda a 
administração da Coamo”, 
disse ele.

Ainda de acordo com o 
cooperado, todo o ciclo eco-
nômico, que começa com 
a aquisição dos insumos, 
plantio, manejo da cultura, 
colheita e depois venda 

da produção,  gera sobras 
que acabam voltando para 
o quadro social de acordo 
com a movimentação de 
cada cooperado.

Para o cooperado Mas-
sao Anzai, o pagamento das 
sobras é um momento muito 
esperado. “Com certeza, 
um dia especial para todos 
nós”, disse, citando estar 
surpreso com os valores e 
resultado muito positivo 
da cooperativa. “Este  foi 
um ano difícil, com essa 
pandemia, além de geadas 
no milho e seca na lavoura 
de soja. Mas mesmo assim 
estou recebendo um valor 
que considero muito bom”, 
destacou.

RANCHO ALEGRE: 
- Assim como nas demais 
unidades da Coamo, em 
Rancho Alegre D’Oeste, 
a movimentação dos co-
operados começou cedo. 
“Estamos vivendo uma 
safra diferente, sob o fenô-
meno climático La Niña, 
com menor expectativa 
de produtividade. Por isso 
eu digo, que as sobras da 
Coamo chegam para dar 
um alento às famílias dos 
produtores rurais”, disse 
José Carlos Deck.

Já Valdemir Vital de 
Lima disse que o momento 
é de agradecer e que esse 
dinheiro extra chega em 
boa hora. “A safra deste ano 
está deixando a desejar e a 
gente só tem que agradecer, 
que mesmo com todas as 
dificuldades a Coamo segue 
prestigiando seus coopera-
dos, pagando as sobras e nos 
ajudando a honrar nossos 
compromissos financeiros”, 
citou.

O gerente Jose Adilson Colaço com o cooperado Alex Alves: pagamento de sobras

O cooperado Bolivar comemorou o pagamento

Em todas as unidades da região de Goioerê, entre elas Quarto Centenário e Rancho Alegre D’Oeste, os pagamento foram feitos logo no ínicio da sexta-feira
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